

Lecciones Eternas de una Tragedia Temporal Texto: Lucas 13:1-5

INTRODUCCIÓN

El martes de esta semana nuestro país se vistió de luto ante una tragedia que dejó más de 220 muertos y alrededor 180 heridos.

Después de esto todo el mundo tiene una opinión y una interpretación de esta tragedia. Lo que tenemos en este pasaje es la interpretación de Dios <u>encarnado de toda</u> tragedia humana.

El texto nos habla de 2 tragedias ocurridas en los días de Jesús, un producto de la maldad humana y otra como resultado de algún tipo de accidente o desastre natural. Lo que tenemos aquí son las lecciones que Dios quiere que saquemos ante la tragedia, independientemente de su causa.

1. LA TRAGEDIA ES SIEMPRE UN RECORDATORIO DE QUE SOMOS PECADORES QUE MERECEMOS LA MUERTE

Esta enseñanza es evidente en este pasaje cuando usted lo pone en su contexto, <u>Luc.13:1, Luc.12:57-58</u>

Esta gente asoció lo que el Señor estaba diciendo con ese acontecimiento trágico. Y el Señor en su respuesta no les contradice en su presuposición, simplemente les aclara que no solo aquellos que murieron tenían una cuenta pendiente con Dios, sino que todos los hombres la tenemos.

Si conoce el relato de la biblia sabe que la muerte entró en el mundo precisamente como una consecuencia del pecado. Y esta muerte producto del pecado llegó de tres maneras a los hombres...

• La muerte espiritual... la separación de Dios.

Efe. 2:3 dice que todos los hombres sin excepción somos *por naturaleza hijos de ira*, (objetos de la ira de Dios).

• El pecado no solo trajo la muerte espiritual sino **la muerte física**, fue en ese momento en Gn. Donde Dios dice que producto del pecado el hombre que fue no creado para morir ahora volvería al polvo del que fue tomado.

Lecciones Eternas de una Tragedia Temporal



• Pero la muerte física no es la peor forma de muerte que entró al mundo, Lc 12:4-5

La **muerte eterna** es la que acontece a todo aquel que muere físicamente sin haber resuelto el problema de su separación de Dios (la muerte espiritual), lo que sucede es que se consolida la separación de Dios y el hombre queda destinado a un lugar terrible de tormento eterno.

Tragedias como esta son un megáfono a través del cual Dios nos recuerda que somos pecadores y que necesitamos urgentemente resolver nuestro problema de pecado que nos separa Dios y nos condena por la eternidad.

2. NO EXISTE UNA RELACIÓN DIRECTA ENTRE LA TRAGEDIA Y LA MALDAD O EL PECADO PERSONAL DE LAS VÍCTIMAS

Los judíos tenían esta teología de la retribución de que las cosas malas le pasan al que hace lo malo. Ejemplo Job.

No podemos decir que eso les pasó a esas personas porque eran más pecadores o porque estaban haciendo algo pecaminoso, porque todos los pecados son dignos de muerte: Ro. 1:28-32. Lo asombroso, no es que más de 200 murieron, sino que más de 10 millones de dominicanos seguimos vivos.

Es por la misericordia de Dios que los demás seguimos vivos, Lam. <u>3:22-23</u>. Esa misericordia de Dios tiene un propósito particular y específico, Romanos 2:2-6.

3. LA RESPUESTA ADECUADA ANTE LA TRAGEDIA ES EL ARREPENTIMIENTO

Al final a menos que nos arrepintamos de nuestros pecados y nos volvamos a Cristo, todos los hombres experimentaremos la misma tragedia. 2 veces lo dice (vv.3 y 5)... 5Os digo: No; antes si no os arrepentís, todos pereceréis igualmente."

El Señor está hablando de la muerte eterna... esa palabra **perecer**... se usa en la biblia para referirse a la condenación eterna... y se contrasta con la salvación, **2 Pe 3:9, 1 Co. 1:18, Mar 18:11**

EVANGELIO- son las buenas noticias que Cristo vino para que podamos tener esperanza ante la muerte.



Lecciones Eternas de una Tragedia Temporal

La manera como nos apropiamos de esta salvación que está disponible en Cristo es a través del arrepentimiento...

El arrepentimiento es un cambio de pensamiento que resulta en un cambio de vida. Es un cambio de pensamiento sobre mí, me veo como un pecador merecedor del infierno y veo en Cristo el salvador y corro a él ese es el arrepentimiento. Eso es lo único que nos libra de la condenación y nos da esperanza ante la muerte.

La peor tragedia que te pueda acontecer en este mundo no es morir, es morir en tus pecados y ser condenado por la eternidad. Y esa es una tragedia que estás a tiempo para evitar.

CONCLUSIÓN

La lección es que somos pecadores que merecemos la condenación y vivimos en tiempo prestado que Dios en su misericordia nos concede, pero con único propósito que corramos a Jesucristo en arrepentimiento y fe para ser salvos.

Termino con un llamado a todos los que estamos aquí...

No creyente: ¿Qué estas esperando para venir a Cristo? ¿dejarás que te sorprenda la muerte como pasó a muchos esta semana?

Creyentes: ¿estas advirtiendo a las personas que te rodean del peligro que corren sus almas sin cristo cada día de su vida? ¿Estas llamando a los hombres al evangelio? **Eze. 33:7-9, Hechos 20:25-27**